



Pratteln, 26.11. 2018

Postulat: Abfallsünder

Ich beobachte in verschiedenen Quartieren in Pratteln immer wieder wie Container bei Mehrfamilienhäusern geleert werden, die eine hohe Anzahl an schwarzen Abfallsäcken ohne Gebührenmarke enthalten. Durch die hohe Anzahl der Säcke ohne Gebühr wird die gesamte Abfallrechnung belastet und der Ehrliche wird bestraft.

Die Gemeinde ist in der Pflicht Abfallsünder zu ermitteln und zu büssen.

In Bezug auf die Abfallsünder stellen sich mir folgende Fragen:

- Wie oft werden die Container auf nicht gebührenkonforme Säcke kontrolliert?
- Wie hoch ist die Aufklärungsrate bei allfälligen Vergehen?
- Wie viele Bussen wurden in den letzten zwei Jahren in diesem Zusammenhang ausgesprochen?

Ich bitte den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten.

Braucht es eine Strategie oder ein Konzept um die Kontrollen zu koordinieren und falls Ja, ist der Gemeinderat bereit ein solches auszuarbeiten.

SVP Einwohnerrat

Urs Schneider

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'U. Schneider' with a stylized flourish at the end.